

Bilan de la réunion pour la correction des défis SELO du vendredi 24 Mai 2013

Sandrine François Louison – enseignante d’anglais –
Collège Emmanuel SALDES – Académie de la Martinique

Je suis enchantée d’avoir pu participer à cette journée. L’esprit était très convivial même si on a travaillé très dur.

Les productions des élèves, pour s’acquitter de la mission FROUFOUS TOUT FOUS, étaient époustouflantes. Je garde en mémoire la bradjak qui jouait de la musique! Vraiment un bel exemple d’ingéniosité.

Pour une première expérience des défis SELO, je suis vraiment subjuguée. J’espère pouvoir m’y impliquer davantage avec mes élèves à l’avenir et ressentir la fierté de présenter leurs productions.

J’ai surtout apprécié le temps de formation animée par Marie Claire BOLNET, conceptrice du projet, sur la manière de faire lorsqu’on présente la mission aux élèves. Maintenant, je sais animer un brainstorming afin d’amener les élèves à comprendre la mission. J’ai surtout retenu qu’il faut donner des échéances aux élèves pour suivre la progression de leurs travaux et leur donner l’occasion de les améliorer.

Merci aussi pour les petits plus TICE concernant des logiciels à utiliser comme Prezi pour créer des présentations animées et enrichies. C’est toujours utile car cela participe de l’esprit ludique des défis SELO.

Forte de cette expérience, je me sens prête à accompagner mes élèves dans cette grande aventure.

Attention au collège Emmanuel Saldès de Sainte-Marie dans les années à venir : on se battra pour une place sur le podium!